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ATA NIinRO NOvECENTOs E sEssENTA E SETE
Aos vinte dias do mes de novembro de 2023, as dezoito horas,reuniram-se em Sessao Ordinaria, na
Cinara Municipal de Vereadores,  sita a Rua da Estagao, mil e trinta e tres,  sala cento e dois,  os
seguntes Vereadores: o Presidente Claudir Ant6nio Ludwig, o Vice presidente Mdrio C6sar Ajala, a
primeira  Secretaria Jucelaine  Poersch,  a segunda  secretaria Diovana T.  C.  Zaro  e  os  vereadores:
Ademar Gauger, Ademar Bourscheid, Luciano Ricardo  Sandrin, Pedro  Gilson Jahn  e  Bemardino
Scutth. A secretaria leu un trecho da biblia. A ata da sessao anterior foi enviada aos vereadores para
leitura, a qunl foi aprovada por unanimidade. Foram lidas as ementas dos projetos que deram entrada
na Casa: Projeto de Lei 2792 - Autoriza Suplementapao por malor arrecadacao no exercicio de 2023
no valor de R$ 1.919,17. Projeto de Lei 2793 -Autoriza e regulamenta o procedimento de dacfro em
pagamento de bens imdveis para extincao de debitos de natureza tributrfua, inscritos em divida ativa
mumcipal  e  abre  ciedito  especial  por redngao  orcamentaria no  valor de  R$  188.000,00.  Foi  lido
convite  para  inaugurap6es  do  Executivo  e  tambem  convite  para  as  formaturas  da  escola  Carlos
Gomes. Passando a analise dos projetos foi lido projeto de Lei 2788 que autoriza o poder Executivo
aconcedersubvengaoecon6micaaCooperativadeLacticiniosGeneralNetoedioutrasprovidencias.
0parecerdacomissaoefavoraveleoprojetofoicolocadoemdiscussao.Naohavendoconsiderac6es
por parte dos vereadores, o projeto foi aprovado por unaninidade` Em seguida o Presidente colocou
em  pauta  o  projeto  de  Lei  2789  que  Suplementa  e  reduz  verba  Orgamentala  no  valor  de  R$
1.127.200,00,omesmoestavaempedidodevistasdoVereadorLucianoesemdelongasfoiaprovado
porunanimidade.FoilidotambemprojetodeLei2790quealteraoartigo4°,inciso1eartigos6°e7°
da Lei 2673, de 04 de outubro de 2022 e abre cr6dito especial por redugao orcamenthria no valor de
R$ 3.600,00. 0 parecer da Comissao 6 favoravel e o projeto e colocado em discussao. Bemardino diz
que  deveria vir anexada ao  projeto  a demanda da Brigada Militar  mencionada no  artigo  quarto.
Luciano Comenta a importincia do projeto realizado pela Brigada Militar.  Sugere que no ano que
vein  seja  liberado  un  valor  maior  devido  a  importincia  do  mesmo.  Mino  concorda  com  a
importancia,  tanto  que  fez  indicapao  para  a  questao.  Desta  forma  o  projeto  foi  aprovado  por
unanimidade.  Nas  cousiderac6es  finais,  Claudir  comenta  sobre  os  efeitos  causados  pelas  fortes
chuvas,  diz que ajudou e colaborou com vinas apses para liberar as ruas o mais rapido possivel.
SegundooPrefeitoosreparoscustaraoparaoscofrespdblicosmaisdequinhentosmilreais,pedeaos
municipes un pouco de paciencia dizendo que todos serao atendidos.  Paraberiza o kerb de Linha
Francesa Baixa  pelo  evento.  Enaltece  a empresa  Ortobfas  que  sera homenageada na Assembleia
Legislativa pelos 41 anos de existencia. Convida a todos para participarem da solenidade de entrega
doTitulodeCidadeoBaronense.Mariopedeaosmunicipespacienciapoisosestragosforamgrandes,
com calma tudo sera ajeitado. Deseja a todos uma boa semana. Pedro Gilson cumprimenta a todos e
fala sobre a homenagem que sera concedida com a entrega do titulo de cidadao baronense.  Pedro
Gilson  foi  urn dos  proponentes  da  entrega da honraria e  diz  que  em  dois  nil  e vinte  e  dois  foi
apresentado o pedido, na epoca a comissfro de pareceres segurou na Casa. A sugestao da epoca era a
realizapao de rna sessao solene durante a Festa Colonial, mas ficou somente no projeto. Este ano o
projetofoinovamenteapresentadoedestavezaprovado.Parabenizaoshomenageadoselamentaque
asolenidadefroaconteceuduranteafesta.Dizqueoquelhechamaatencao6queamesmacomissao
que nao liberou o projeto no ano passado, foi quem assinou a placa que sera entregue nesta noite.
Deseja a todos un boa noite. Luciano cumprimenta a todos e enaltece a participapao de sun esposa.
Comenta  sobre  o  momento  que  sera  realizado  de  homenagem  e  entrega  de  Titulo  de  Cidadao
BaronenseaossenhoresLuizAdairNogueiradaSilva,ClaudioFerrarieAdolfoNeumann.Agradece
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aos homenageados por todos os servicos prestados a comuhidade, dizendo que sa
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houraria. Comenta ainda que esteve visitando a obra da Camara e gostaria que o Presidente avaliasse
as sugest6es dadas. Bemardino diz que solicitou informacao de quanto a Camara ja devolveu para o
Executivo  neste  exercicio  e  ainda  nfro  recebeu  resposta.  Quanto  a  reforma  da  camara  diz  ser
importante o Presidente escutar as ideias de todos. Diz que na homenagem da concessao de titulo de
cidadao baronense diz que nenhum dos proponentes faha o uso da palavra na cerim6nia. Diz ainda
que os tres ja estao trabalhando nisso desde a apresentapao do primeiro projeto. Falou urn pouco sobre
os tres homenageados dizendo que quando foi pensado messes nomes em momento algum foi pensado
em quest5es politicas, diz ser idiotice pensar em homenagear pessoas atrelando as mesmas a quest6es
politicas.  Manda urn abrago afetuoso aos homenageados.  Diovana cumprimenta a todos e diz que
realmente  seria  muito  born  se  todos  os  c6njuges  e  narnorados  pudessem  participar  das  sess6es.
Parabeniza  os  homenageados  da  sessao  solene  dizendo  que  todos  sao  muito  merecedores  da
homenagem. Parabeniza os organizadores do kerb de Linha Francesa pois o mesmo foi urn sucesso.
Quanto as estradas, tamb6m pede urn pouco de paciencia pois tudo sera ajeitado. Deseja a todos urn
boa noite.  Sendo o que constava na pauta, o Presidente agradeceu a presence de todos declarando
encerrada a de Sessao Ordinina do dia 20 de novembro de 2023. Assim sendo, lavro esta ata ap6s
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